

# 中止から午後で雨

# 倉掛新聞

〈発行所〉  
倉掛自治連合会  
井原市井原町倉掛一  
会長／川相益一

〈編集〉  
倉掛自治連合会  
倉掛少年団  
倉掛消防分団第3

## 第10回井原町大運動会



井原小全校生徒によるボール運動



6年山岡友紀君

「チームを信じ 深まる絆 みんなの力で 優勝だ」のスローガンのもと、第十回井原町大運動会（井原公民館・井原小学校・井原幼稚園主催）が五月二十四日、井原小学校グラウンドで開かれた。

## PTA種目で倉掛4位

開会式で井原公民館の平川館長は「地区対抗種目はケガの無いように頑張ってください」、続いて井原小

## 溝掃除

# 土砂4ト搬送

## 土のう袋は「NO」

倉掛地内全域で実施された溝掃除の土砂回収が六月七日、自治連合会役員や各組自治会長の協力で行われた。

今年から土砂をPPの土のう袋へ入れたまま市の処分場へ持ち込むことが禁止された。このため地中で自然分解する麻袋の使用を検討。しかし、費用が四倍かかることから断念し結局、袋に入った状態で荷台へ乗せてから土砂を取り出す方法をとった。

学校の奥田校長は「こども110番や見まもり隊など、平素からのご支援に感謝します」などと挨拶。井原小ストレッチ体操を皮切りに演技に入った。



5-2組村上達也さん桂子さん夫妻

午前中は幼稚園児の踊りや小学生らのリレーといった学校関係の種目を中心に

行われ、倉掛の子供たちも元気に出場。テントに陣取った家族から盛んな声援が送られた。PTA種目の「あなたと二人で」で、後半追い上げた倉掛は八チーム中四位と健闘した。

## 廃食用油回収量が増加

## モデル地区の倉掛夏目

資源の日

毎月第二土曜日は資源の日。ゴミの有料化が迫っていることもあって、六月十三日には住民の多くが古紙や古着を市役所南駐車場な

ドに水が溜まるほど強い雨が降り結局、午後の演技は中止。倉掛自治連合会の川相益一会長と谷和政福祉体育部長は「せっかく準備をして頂いた運動会だったのに残念です」と話していた。

## 暗渠清掃やペイント作業

## 消防団第3部

ど、指定された集積所へ持ち込んだ。四月から倉掛夏目をモデル地区として始めた廃食用油の回収はこの日、ペットボトルに入れられた八本。バイオディーゼル燃料へのリ

サイクルが可能とのふれこみで、持参量は徐々に増えている。倉掛と夏目にある計五カ所の暗渠清掃が六月七日、消防団第3部（平川貴章部長）によって行われた。道路を横切る暗渠は一般住民の手に負えないことから、放水による水圧清掃を毎年実施しているもの。このほか一般道に点在する消火栓の標示で、色が薄くなっている箇所について黄色の塗料を施した。

回収作業は午前八時から四台の車両を使って行われ、三時間で約4トの土砂を搬送した。



## 協力度

事業所自治会費

# 100%

事業主が他地区に居住している法人等の自治会費集金が5月15日に行われ、全事業所の協力を得た。

倉掛地内には、これに該当する事業所が約50あって例年5月、自治連合会役員が手分けをして事務所等を訪問。溝掃除の依頼をはじめ、不明な点や要望があれば相談に乗る機会としている。

今回は「自治会費の二重払いでは？」との問い合わせが一件あったが、調査の結果、問題はなかった。

## 「お疲れさま」

## 自治連合会は支援継続

倉掛公園と小田川堤の清掃奉仕活動が五月十七日午前八時より行われ、関係者約五十人が参加した。

降り出したときはどうなることかと思いましたが、小雨になったので助かりましたね」と話していた。

少年団員らは公園の草を抜いてゴミ袋へ入れる作業などを行い、男性の育成会員は小田川堤約400mの斜面に生えた雑草を草刈機で刈り取った。午前十一時頃には事故無くすべての作業を終了。育成会の山元会長は「皆さんお疲れさま。九時頃に雨が

この日は自治連合会の六人もボランティアとして草刈りに加わった。同会では平成十三年当時、自治連合会長だった中島順三さんが「少子化で団員や育成会員が減っている。労力を要する活動について支援をしてはどうか」と呼び掛け、今日に至っている。

# 私の趣味



## 木工芸作品は250点 13-3組 坂本保男さん

倉掛13-3組坂本保男さんの趣味は木工芸(写真上)。合板を一切使用せず、自然の美しい木目の組み合わせや繊細な仕上げが見る人の目を奪う。長年の建築業で培った腕とセンスを生かして平成19年4月から作り始め、これまでに約250点を完成させた。その一部は市民活動センター(つどえ〜る)へも飾られている。



## 少年団春季資源回収

# 「たんさん集まっただね」

倉掛少年団の春季資源回収が六月七日、団員や育成会員ら総勢約六十人によって行われた。今回も集積会場は井原市役所南駐車場。午前八時には全員が集合し、育成会の山元幸治会長から「事故に気を付けて頑張りましょう」と注意を聞き、作業に

2009井原ソフトボール同好会リーグが井原小学校で五月三十一日、井原町

# 白星スタート

## ソフトボールリーグ開幕

内の八チームを集めて開幕し、倉掛は初戦の夏目を14対3で下して白星スタートを切った。

試合は一回裏、倉掛が二死からの連打で4得点をあげ、試合の主導権を握った。



今春に倉掛13の2組へ引越した佐藤利博選手は3打数2安打2打点と活躍



面白そうなマンガに視線は釘付け...

分かれ、育成会役員が運転する十台のトラックへ分乗して、各家の前に出された古新聞や古雑誌、アルミ缶などを次々と回収した。家庭ゴミの有料化で住民の関心度が高まっているせいか、今回の回収量はことのほか多く、午後一時近くまで積み込みに汗を流した。

移った。団員らは担当区域ごとに

選手名	打	安	点
⑤ 山岡 秀男	4	3	1
④ 田中 利治	4	2	0
⑧ 山元 幸治	3	2	4
② 西山 津好	4	3	2
③ 谷 和政	2	2	3
⑥ 塚村 秀司	2	0	0
⑦ 黒崎 英夫	2	1	1
⑨ 佐藤 利博	3	2	2
① 川相 益一	3	2	1

た。二回表、倉掛は井原分団長を務める夏目の主砲岡本博文選手のソロホームランで1点を与えたが、ベテ

ラン川相投手を軸に手堅く守り、後続を断った。勢いに乗る倉掛は四回に打者一巡の猛攻撃で10点を追加。五回表の反撃を2点に抑えて一年

## 倉掛ほっと情報

■ごみ有料化出前講座  
日時：平成21年6月20日(土) 19:00~  
場所：市民活動センター(つどえ〜る)  
講座：ごみ袋有料化につき 家庭ごみの分別の仕方  
講師：市環境課 谷井課長補佐ほか  
◎「保存版 ごみの正しい分け方・出し方ガイド」を必ず持参のこと。

■石鎚山登山ツアーのご案内  
山岳同好会が石鎚登山の参加者を募集しています。希望者はお申し込み下さい。  
とき：9月20日(日)~21日(月)  
石鎚神社本社(泊)  
会費：大人 15000円 小学生 14000円  
申込：谷(62-1990) 渡辺建材(62-1448)

## 行事予定

- 6/20 国 ごみ有料化出前講座
- 6/21 国 井原学区少年団球技大会
- 6/24 函 いきいきサロン交流会
- 6/28 国 井原ソフトボールリーグ 倉掛一下町 倉掛-VIP
- 7/5 国 消防団第3部試運転日
- 7/11 国 古紙・古着等回収 午前7時30分~9時
- 7/12 国 井原ソフトボールリーグ 倉掛一岩野 倉掛一中町
- 7/18 国 自治連合会防犯パトロール
- 7/20 国 ラジオ体操 7/20~8/2 (7/25~26は休み) 午前6時30分~郷社
- 7/25~26 倉掛少年団キャンプ 広島県帝釈峡
- 8/1 国 井原市夏まつり
- 8/2 国 倉掛少年団・倉掛公園清掃
- 8/2 国 井原市納涼花火大会
- 8/14 金 井原町盆踊り大会(井原小)
- 9/6 国 井原町敬老会
- 9/20~21 石鎚登山 (山岳同好会)

倉掛ソフトボール同好会			
会長	渡辺 進	選手	倉橋 一郎
監督	山本 勝己	"	瀬藤 智弘
会計	松井 憲司	"	谷 和政
総務	細羽 正敏	"	森 吉生
選手	原田 明	"	西山 津好
"	田中 博	"	小川 泰之
"	西村 敏明	"	山岡 秀男
"	長尾 謙治	"	佐藤 利博
"	田中 利治	"	山元 幸治
"	妹尾 一成	"	塚村 秀司
"	川相 益一	"	黒崎 英夫
"	山口 政春	"	松井 千紘

から勝利を挙げた。(試合は五回時間切れ終了) 山本勝己監督は「今季からは五回時間切れ終了) 新戦力に加わりさつそくの活躍。すべてがうまくいった試合です」と振り返っていた。次回は六月二十八日、芳井町明治ごんぼう村で午前九時から町、同十時からVIPと対戦予定。